

## LUIS TAPIA SALINAS

JESÚS LÓPEZ MEDEL

Ha fallecido en Madrid, apenas cumplidos noventa años, don Luis Tapia Salinas, Auditor General del Aire, de la primera promoción de los Servicios Jurídicos del Ejército del Aire, y uno de los pocos sobrevivientes de aquella, entre los que figuraron destacados juristas, catedráticos o políticos: García Escudero, M. Marrodán, Rubio Tardío, Valencia Remón, Gordillo, Martín Vargas, entre otros.

Excautivo durante la Guerra Civil, brillante jurista, fue el Presidente fundador del Instituto Iberoamericano de Derecho Aéreo y Aeroespacial, adjetivo éste que en aquellos años, podía entenderse como intuición. Participó en la redacción de las leyes españolas de Navegación Aérea, y su Ley Penal. Asistió a numerosos Congresos y encuentros, promoviendo en los diferentes países una legislación aeronáutica que acercase lo militar y lo civil. Autor de múltiples publicaciones en tal sentido, sus tratados, manuales e investigaciones fueron la base de la normativa civil aérea.

Perteneció, en la Sección de Derecho a la Real Academia de Doctores, y perteneció al Consejo de Redacción de los «Anales».

Con su muerte, tras una breve enfermedad, desaparece uno de los más notables investigadores del Derecho Aeronáutico. Descansará en la paz del Señor, en el siempre creyó.